

# 「少しの間でも子どもは自動車内で熱中症に！！」

【事例】駐車場で車のカギを車内に置き忘れて外に出たら、突然ドアがロックされて、1歳の息子が車内に閉じ込められてしまった。救急要請したが、軽度の熱中症にかかってしまった。

(当事者：1歳 男児)

【対処法】①子どもが自分で車内からカギをかけてしまったり、車のカギで遊んでいるうちにロックボタンを押してしまったりして、子どもが閉じ込められてしまうことがあります。

②特に夏場の自動車内は、極めて短時間で高温になります。熱中症になる危険性が高いので、車を降りる際は絶対に子どもを車内に残してはいけません。

③車の年式や車種によっては、電子キーの電池が切れることで施錠されてしまう場合があります。取扱説明書で電池が切れた際の開錠方法を確認しておきましょう。

※何か問題が起こったら、企画課の消費相談窓口で相談しましょう。

平日：役場企画課 TEL 82-1115 土・日：鳥取県消費生活センター TEL 0859-34-2648

188

※困った時には、消費者ホットライン。局番なしで

**188**「泣き寝入りは イヤヤ！」に電話してください。

これまでの0570-064-370も使えます。



vol.50

はい！消費生活相談窓口です

くらしに役立つ情報や最新の消費生活トラブルをお伝えします。知っておくと適切な対応ができます。



福田登代子 相談員

## 林業アカデミー奮闘記

### 林業アカデミー1期生の卒業。

#### 2期生の研修開始

にちなん中国山地林業アカデミーの1期生の研修が無事に終了し、7人全員が卒業し6人(県外出身者3人)が日南町で林業を始めることになりました。もう一人は、林業の研究を続けるため林業関連の仕事をする予定です。林業アカデミーで学んだ「安全」と「改善」意識を常に持ち続け技能向上を重ね、長く林業に従事して日本の山を守って欲しいと思います。

2期生も7人が入学予定で、1年間じっくり研修を積んで、林業の担い手として大切に育てたいと思います。研修の様子は、随時林業アカデミーのホームページ等で紹介しておりますので、ご覧ください。

また早速ですが、3期生の募集も始めておりますので、ご協力よろしくお願います。

【林業アカデミーHPアドレス】

<https://nichinan-ipc.or.jp/forestry/>

問

にちなん中国山地林業アカデミー  
TEL 84-0070



## 獣害対策 最前線

### ひしゃげる柵

日野郡鳥獣被害対策協議会  
実施隊チーフ 木下卓也  
【問い合わせ】72-1399



この数回、電気柵の話をしてきたので、今回はワイヤメッシュ柵のお話です。

今年は驚くほどの暖冬、雪の少なさでしたが、例年は雪が降るとワイヤメッシュ柵が押し倒されたり、ひしゃげたりした経験があるので、ではないでしょうか？雪で壊されるのを避けて林内に設置したけど見回りが大変で、気が付けば入られていたという話も耳にします。雪は積もると重たいものなので、もちろん柵が壊れることはあるのですが、雪が降る前にしておかないと、柵が壊れやすくなることがあります。まずこちらの写真をご覧ください。

雪が積もり、ワイヤメッシュ柵は半分の高さまで埋もれています。この柵をよ

く見ると雪玉になっているところと、金属の柵線がはつきり見えるところがあります。この差は何か？それは柵線にツルが巻き付いているかどうかです。このくらいのツルであれば、少し雪がつくらいますが、ツルがもっと巻き付くと…

この写真のように一気に柵に雪が積もり、重くのかかっています。この2枚の写真は同じ日に同じ場所撮ったものです。ツルが巻き付いているかどうかで、こんなにも差があるのです。ツルが巻く以外にも、柵の近くにササやスキが生えていると、雪が降った時に柵に張り付き、雪だまりを作ってしまうので、雪の重さが柵に直接のかかることとなります。

雪が降る前に、ツルを除去する、柵周辺のササやスキを刈りはらうことで柵は壊れにくくなりますので、ぜひお試しください。

